## Legisladores y activistas promueven libertad por indulto de presos políticos

Diputados y defensores de derechos humanos promueven la liberación de los presos políticos Antonio Barragán Carrasco y tzotziles de Chiapas.



## Caso Antonio Barragán Carrasco, en la agenda de legisladores y organizaciones por los presos políticos.

## Los Ángeles Press

Ciudad de México.- En un esfuerzo conjunto, legisladores y organizaciones de derechos humanos se congregaron en la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión para abordar el caso de Antonio Barragán Carrasco, preso político desde 2001, y la situación de seis **Tzotziles de Chiapas**, quienes también se encuentran en prisión con delitos fabricados. El objetivo principal de la reunión fue buscar vías para su liberación a través del indulto y sensibilizar a la población sobre estos casos.

En la reunión, se hicieron presentes diputados destacados, como el diputado federal por el Estado de México, Juan Pablo Sánchez Rodríguez, el diputado Sergio Peñaloza Pérez, y otros representantes legislativos comprometidos con la causa de los presos políticos en México. Además, defensores de derechos humanos, como Norma Mesino Mesino de la Organización Campesina de la Sierra del Sur, Adrián Ramírez López, presidente de la LIMEDDH, y Miguel Ángel Zenón de los Solidarios de la Voz de Amate de Chiapas, se unieron para exigir justicia.

Legisladores y activistas promueven libertad por indulto de presos políticos | Los Ángeles Press (losangelespress.org)